

UAA inicia su XVIII Muestra de Orientación Profesiográfica 2024-2



BOLETÍN 422

- Fueron invitados más de 2 mil 600 estudiantes de 200 instituciones del estado y la región.
- En este tradicional evento de orientación vocacional, los asistentes podrán conocer información sobre los 64 programas educativos que la máxima casa de estudios ofrece.

Con gran éxito dieron inicio los trabajos de la XVIII Muestra de Orientación Profesiográfica 2024-2 de la Universidad Autónoma de Aguascalientes a la que fueron invitados más 2 mil 600 estudiantes de 200 instituciones de Educación Media Superior del Estado y la región.

Como parte del acto inaugural de este tradicional evento, la rectora de la máxima casa de estudios, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, expresó que sin duda esta etapa representa para los jóvenes el

momento de tomar una de las decisiones más importantes de sus vidas, la elección de carrera, por lo que reconoció que un buen acompañamiento vocacional puede hacer la diferencia para encontrar la opción que mejor se adapte a sus aspiraciones, personalidad, perfil y vocación.

En su mensaje, la Dra. reiteró que la UAA está comprometida con la formación profesional y por supuesto, con la orientación vocacional desde el bachillerato, razón por la cual se trabaja de manera coordinada con los centros de educación media para brindar a los estudiantes asesorías y eventos como este para apoyar a los aspirantes en ese proceso de elección.

En otro momento, el director general de Servicios Educativos de la UAA, Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos, reconoció que la muestra sigue siendo un parteaguas importante en la elección que tomarán los estudiantes ya que pueden conocer de cerca cada uno de los programas educativos, así como ser parte de los “Gallo Tours”, recorridos guiados por distintos puntos de la institución que tienen la finalidad de mostrar a los aspirantes no solo la infraestructura, aulas, talleres y laboratorios que se tienen, sino también un poco del ambiente en que se desenvuelven los universitarios.

Ximena García, alumna del 5º semestre del Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios No. 282 expresó en su visita por la universidad, no solo la

emoción que le representa el estar a punto de elegir la carrera a la que se dedicará el resto de su vida, sino además, lo agradecida que se siente por el apoyo de las diferentes autoridades educativas al permitir este tipo de acercamientos con los planes de estudios.

Es importante señalar que la muestra habrá de concluir este primero de noviembre, por lo que todos los interesados pueden acudir a los diferentes eventos que se estarán desarrollando en diferentes espacios del campus o bien, a través del portal <http://eventos.uaa.mx/> donde además podrán consultar el programa general del evento.

Cabe hacer mención que durante el protocolo de inauguración de la muestra se contó con la presencia del Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA; el Mtro. Juan José Orozco López, presidente de la H. Junta de Gobierno; el alumno José Antonio Carmona De Anda, presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA; así como de integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, Es de docentes, alumnos y personal administrativo.

Es primordial precisar que tradicionalmente este evento se realizaba en el mes de marzo de cada año, sin embargo, con el propósito de dar más tiempo de reflexión a los jóvenes que está por ingresar a la universidad, la rectora de la máxima casa de estudios giró instrucciones para que la fecha en que se realice la muestra sea a partir de ahora en el mes de octubre de cada año.

—000— Ciudad Universitaria 31 de octubre de 2024